

E.ON

Fernwartung von Solaranlagen

[26.10.2016] Der Energiekonzern E.ON baut den Service für Photovoltaikanlagen weiter aus. Dank einer neuen Leitwarte können Solarkraftwerke zentral überwacht und gemanagt werden.

E.ON hat in München eine Leitwarte für das professionelle Management von Solaranlagen eingerichtet. Zum Einsatz kommt der Virtuelle Leitstand VCOM des Unternehmens meteocontrol. Die Lösung dient nach Angaben von E.ON nicht nur der Analyse der eingehenden Alarmmeldungen, sondern auch dem gesamten Störfall-Management. Dank einer präzisen und intelligenten Fehlererkennung könnten die Ursachen innerhalb kürzester Zeit ausgemacht und der Aufwand für eine mögliche Vor-Ort-Wartung auf ein Minimum reduziert werden. Matthias Krieg, Leiter PV Wartung/Services bei E.ON, erklärt: „Mittlerweile kümmern wir uns deutschlandweit bereits um mehr als 230 Anlagen. Dank unseres zentralen Monitorings können wir die zuverlässige Betriebsführung sowohl für kleinere Anlagen auf Firmendächern als auch für große Solarparks sicherstellen.“

(al)

Stichwörter: Photovoltaik | Solarthermie, E.ON,